



Sudaryono Didorong Jadi Cagub Jateng, DPC Gerindra Kabupaten Batang Siap Beri Dukungan Penuh

Edi Purwanto - PEKALONGAN.GARDAMEDIA.ID

Feb 28, 2024 - 18:01



Batang (JATENG)- Munculnya nama Ketua DPD Gerindra Jateng Sudaryono dalam bursa calon Gubernur (Cagub) Jawa Tengah ramai mendapat dukungan dari kader dan pengurus Partai Gerindra di Jawa Tengah. Ketua DPC Partai Gerindra Jepara Arizal Wahyu Hidayat menegaskan dukungan penuh kepada Ketua DPD Partai Gerindra Jawa Tengah Sudaryono untuk maju dalam

Pemilihan Gubernur (Pilgub) Jawa Tengah 2024, Selasa, 27 Februari 2024.

Menurutnya, selain memiliki pengalaman politik di tingkat nasional, Sudaryono atau biasa disapa Mas Dar juga dinilai sebagai kader murni Partai Gerindra yang memiliki jaringan internasional. Apalagi Sudaryono merupakan putra asli Daerah, sehingga sangat layak menjadi salah satu pemimpin Jawa Tengah.

“Suara partai Gerindra yang makin menguat di Jawa Tengah akan mampu membawa Sudaryono meraih kemenangan di konstleasi Pilgub Jateng 2024,” kata Rizal sapaan karib Ketua DPC Gerindra Jepara. Rizal menjelaskan, selain menjabat Ketua DPD Gerindra Jateng Sudaryono juga merupakan pengusaha yang kini berposisi sebagai CEO Garuda TV.

Selain itu, dirinya juga memiliki pengalaman organisasi sebagai Ketua Umum DPP Asosiasi Pedagang Pasar Seluruh Indonesia (APPSI) dan juga Ketua Dewan Penasehat Pedagang Pejuang Indonesia Raya (PAPER). “Jadi akan sangat tepat untuk mengusung kader sendiri dalam Pilgub Jawa Tengah mendatang dan tidak ada alasan untuk tidak mensupport penuh dalam pilgub nanti,” jelasnya.

Rizal mengaku kemenangan pasang calon (paslon) Capres/Cawapres nomor urut 02 Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming Raka berdasarkan real count dari Komisi Pemilihan Umum (KPU) memberi semangat bagi partai yang tergabung Koalisi Indonesia Maju tersebut. Untuk itu, pihaknya akan twrus mendorong Mas Daryono untuk maju dalam kontestasi Pilgub nanti. “Dengan kemenangan paslon 02 di Jateng memberi spirit kami, tentunya kami mendorong kader Gerindra agar ada yang maju Pilgub 2024,” tegasnya.

Sebagai infromasi, Sudaryono adalah pengusaha dan tokoh politik yang lahir dari keluarga petani di Grobogan. Lulusan SMA Taruna Nusantara ini juga pernah mendapatkan beasiswa di Akademi Pertahanan Nasional, Jepang. Di sana, ia memperoleh disiplin militer, pengetahuan dan pengalaman tentang budaya Jepang, kualitas kepemimpinan, dan memperluas pandangan dunia secara global. Sekembalinya ke Indonesia, Sudaryono bergabung dengan Prabowo Subianto sebagai asisten pribadi dan CEO di Nusantara Energy.

Sudaryono juga fasih berbahasa Jepang dan memiliki minat yang kuat dalam bidang pertanian, agribisnis, industri makanan, pedagang pasar tradisional, organisasi, dan manajemen strategis. Saat ini Sudaryono aktif turun ke pasar-pasar tradisional di seluruh Indonesia untuk membela, mendengar, dan menampung aspirasi pedagang. Hal ini dilakukannya karena ia percaya bahwa penguatan jaringan dan distribusi bahan pangan dari hulu ke hilir menjadikan pasar sebagai sentral dalam program ketahanan pangan Indonesia. (edy)